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[1846] セックスボランティア  2010年4月29日 22時5分

みん さん  e-mail 

初めまして、みんです。 
 
最近、セックスに関する書込みが多いですが、オランダでは障害者に対するセックス
ボランティアが存在します。 
以下、ウィキペディアからの引用です。 
 
オランダでは制度化され、市が助成金を設けている。日本では一部の風俗店が障害
者専門をうたっているが実態は不明である。日本では障害者の性欲求を話題にする
のはタブーとする風潮があった（「障害者は哀れむべき存在で性の事など考えない」と
されて来た）が、2004年に河合香織著のノンフィクション『セックスボランティア』が出版
され話題を呼んだ。 
 
その名称から、「障害者に無報酬で風俗まがいのサービスを行う（女性）ボランティア」
といった刺激的なイメージが先行しがちだが、サービスを受ける障害者は男性とは限
らず、ボランティアも異性とは限らない。ホーキング青山はその著作の中で目撃談とし
て、男性の養護学校教諭が暴力行為に走った男子生徒の性欲求を口で処理した事
例を紹介している。 
 
実際の内容は主に身体障害者の自慰の介助や風俗店に行く際の予約の代行、店に
行くまでの介助。あるいは知的障害者に感染症予防や避妊の指導をするといった活
動も含まれる。なお自慰の介助といっても、自慰用具の選定や代行購入、手への自慰
用具の固定（テープなど）に留まり、自慰そのものは介助しないのが普通である。 
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日本において性交まで含めたサービスがどの程度行われているかは、明らかな資料
がない。 

[1837] どんな「新しい福祉施策」かが、問題だ②  2010年4月24日 8時21分

レオン さん  e-mail 

政権交代を受けて国は一月、支援法を撤廃して新しい福祉施策を導入することを違
憲訴訟の原告らに約束した。その代わり、原告らは今月二十一日、東京地裁での和
解を最後に訴訟を終結させる。 
 
国は百七億円を手当てして、まずは低所得層の一割負担を本年度から停止した。だ
が、原告らが勝ち取ったといえる約束事全体から見れば当座しのぎにすぎない。 
  
衣食住をはじめ、教育でも就労でも、大多数の健常者がつくり上げた社会の仕組みに
合わせて生きることを、障害者は強いられてきた。実はそれが障害者が歩んできた歴
史だった。 
  
三年前に日本が調印した障害者権利条約は、そんな社会こそ変わるべきだとする。
バリアフリーや手話通訳、点字翻訳、ガイドヘルパーなどの支援を社会が進んで提供
するよう求めている。 
  
国はそうした理念に基づく障害者福祉の仕組みを実現してほしい。政策論議には障
害当事者も加わっている。絶好の機会だが、責任も重大だ。障害者が暮らしやすい社
会は、健常者も暮らしやすいことを忘れてはならない。 
 
東京新聞：障害者自立支援 権利と尊厳を守り抜け：社説・コラム（ＴＯＫＹＯ Ｗeb） 
http://www.tokyo-np.co.jp/article/column/editorial/CK2010041902000083.html 
 
……自公政権が導入した障害者自立支援法が撤廃されるのは、良いことだ、と思い
ます。次は、「新しい福祉施策」がどういうものになるか、が問題ですね。 
 
管理人さん。「広告」の削除、大変そうですね。もしかしたら、サードに行かないと、削
除出来ないのでしょうか。お子さんが早く元気になるといいですね。

[1836] どんな「新しい福祉施策」かが、問題だ①  2010年4月24日 8時15分

レオン さん  e-mail 

インターネットで、次の記事をみつけました。以下に、引用します。 
 
【社説】 
障害者自立支援 権利と尊厳を守り抜け 
2010年4月19日 
  
障害者自立支援法をめぐる違憲訴訟は、全国で和解が相次いでいる。国が支援法廃
止を確約したからだ。取って代わる障害福祉法制も、国のご都合主義で障害者の権
利と尊厳を脅かすようでは困る。 
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四年前に施行された障害者自立支援法は、国の財政難を背景に福祉サービス利用
料の一割負担を求めた。だが、障害が重いほど負担がのしかかる仕組みは、とりわけ
低所得層の反発を買った。その怒りと悲しみは二〇〇八年十月以降、全国十四地裁
での違憲訴訟にまで発展した。 
 
障害者が住み慣れたまちで、学んだり、働いたりしながら安心して暮らす。そのために
は介護や訓練、治療といったサポートが不可欠だ。国はどこまでその責任を負うべき
か。違憲訴訟は、障害者福祉制度が直面するそうした根本問題を見つめ直す契機に
なった。 
 
厚生労働省によれば、支援法施行前後を比べると、障害者（身体、知的、子ども）の九
割近くで毎月の負担額が平均八千五百円余り増えていた。さらに、五割以上で、福祉
施設で働いて得た工賃が施設に支払う負担額を下回った。その差額は平均七千円余
りに上ったというから深刻だ。 
 
これでは障害者の自立を促すどころか、足を引っ張るようなものだ。障害者が司法の
場に救いを求めたのもうなずける。（続く）

[1827] レオンさんの投稿を誤って削除ししまいましたので張り直しさせていただきま
す。  2010年4月19日 9時59分

管理人 さん  e-mail 

レオンさん、大変申し訳ありません。広告を削除している際に誤って消してしまい 
ました。データが残っていたので張り直しさせていただきます。   
 
投稿・レオンさん 
タイトル・在日障害者らに年金を、日弁連が国に勧告  2010年4月11日 19時3分 
 
 
インターネットで、次の記事を見つけました。以下に、引用します。 
 
在日障害者らに年金を 日弁連が国に勧告 
  
外国籍を理由に国民年金制度から排除され「無年金」のままだとして、６都府県の在
日韓国・朝鮮人の障害者２０人と高齢者３人が申し立てた人権救済について、日弁連
（宇都宮健児会長）は７日、国に対し「救済措置を速やかに講じるべきだ」と勧告した。 
 
国民年金法の国籍条項は１９８２年に撤廃されたが、この時点で既に２０歳以上だっ
た在日外国人障害者は支給対象外。８６年の改正法でも、この時点で６０歳以上だっ
た外国人は対象外とされた。 
 
勧告書では「中国残留孤児や障害者の元学生らは救済されたが、在日外国人の無年
金障害者や高齢者には、何の救済措置も講じられておらず、救済に向けた具体的な
検討も始まっていない」としている。 
 
申立人のうち、障害者６人が不支給処分取り消しを求めた訴訟は２００７年１２月、最
高裁判決で敗訴が確定。高齢者３人を含む５人が慰謝料を求めた訴訟も昨年２月に
最高裁で敗訴が確定した。 
 
在日障害者らに年金を 日弁連が国に勧告-４７ＮＥＷＳ（よんななニュース） 
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http://www.47news.jp/CN/201004/CN2010040701000907.html 
 
……「国は、救済措置を速やかに講じるべきだ」という日弁連の勧告は正しい、と私は
思います。日本は、これでいいのでしょうか。

[1826] 「しあわせの隠れ場所」と「息もできない」  2010年4月10日 15時58分

レオン さん  e-mail 

今上映されている映画を観たい人に。 
 
「常識的な感動」を味わいたいなら、「しあわせの隠れ場所」（アメリカ映画）がお薦め
です。「しあわせの隠れ場所」は、実話に基づいているらしいです。ブルジョア一家が
黒人少年を助けるというところに、私は少し違和感を覚えました。 
 
「衝撃的な感動」を味わいたいなら、「息もできない」（韓国映画）がお薦めです。

[1823] 試行錯誤の毎日です  2010年4月5日 20時30分

ブルーアイズ さん  e-mail 

仕事について７ヶ月がすぎ、一日６時間、週４日働くのにも慣れてきました。 
しかし私は今までちゃんとした会社に勤めた経験がないものですから 
社会人としてのマナーが身についていなくて 
いちいちあいさつにしてもなんにしても 
「こうすればいいかな、ああすればいいかな」と試行錯誤の毎日です。 
 
今日も会社で気を使い疲れました。 
今晩は明日にそなえて早寝をします。 
 
それではみなさんおやすみなさい・・・(-_-)zzz 

[1822] あと１５分  2010年4月5日 19時7分

伊調千春 さん  e-mail 

山崎直子さん頑張れー

[1821] ビックリです。  2010年3月19日 0時28分

管理人 さん  e-mail 

こんばんは 
 
管理人です。 
新ホームページの修復は順調に進んでいますが、全部のページで調整が必要に 
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なってしまい時間がかかっています。もう暫し、お待ちください。 
 
>>ブルーアイズさん 
  
 会社の宴会はカルチャーショックだったようですね。 
 文章を拝見しただけで凄く、雰囲気が伝わってきました。 
 銀杏の旅行で宴会をした時とは違うであろうブルーアイズさんが 
 想像できてとても楽しい報告でした。ありがとうございます。 
 
>>国士無双さん 
  
 区長さんの記事、読ませていただきました。 
 関係無いですが・・・うちの子供と同じ誕生日でビックリしました。 
 ちなみに区長さんには以前、区議さんの時代にバザー会場へ足を運んで 
 くださったり、会場の手配の関係で銀杏企画のバザー開催が危ぶまれた 
 時にお力を貸して下さった事もあるんですよ。 
 この方に限らず、直接のお手伝いは無くても影で銀杏企画を支えて下さ 
 っている方々はたくさんいらっしゃいます。先日のバザーもそういった 
 人達の協力で無事に終える事が出来ました。本当にありがたい事だと思 
 います。

[1819] こ、これが実社会の宴会かっ！！！  2010年3月14日 19時51分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
先日ブルーアイズの職場の所属する部署の部長さんが転勤され、 
新しい社員さんも入ってこられるので、歓送迎会がありました。 
 
ブルーアイズは実社会の宴会は初めてだったのですが、これがびっくり！！(＠_＠;) 
実は私は銀杏企画ファーストほどにぎやかなところはないと思っていたのですが 
実社会の宴会のにぎやかさはそのうえを行く！！ 
 
もう、ワーッと言った感じで盛り上がり、女性社員さんは気を利かせてくれて色々食べ
物は取ってくれるわ、あちこちではなしが盛り上がり、大変にぎやかで 
実社会の宴会に初めて参加する私はびっくり(＠_＠;)！！ 
「こ、これが実社会の宴会というものなのか・・・」 
 
同じ障害を持つ仲間の一人が「みなさんにお酌をしてきましょう」というので 
職場の直属の上司のもとわれわれ仲間３人で 
一番偉い常務さん、転勤なさる部長さん、新しい部長さんと偉い方々にお酌をし、 
そのほか日ごろ仕事でお世話になっている方々にお酌をしてきました。 
若い男性社員さんにお酌をすると「ブルーアイズさん！仕事楽しいですかっ！！」 
とおっしゃるので「ハイっ！楽しいですっ！！」と答えると 
その職員さんは「イエ～イ！！」とこぶしをふりもうノリノリでした。 
 
いや～、いい社会勉強になりました。 
やっぱり仕事で付き合うだけではその人の持ち味ってわからないものですよね。 
こういう宴会が人間関係の円滑油になることがよくわかりました。 
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パスワード  削除番号    

私は明日からまた仕事の一週間です。 
皆様方、また一週間がんばっていきましょう。それでは。

[1818] 障がい者制度改革推進会議（第５回）の開催及び一般傍聴者の受付について
②  2010年3月14日 19時33分

レオン さん  e-mail 

宛先 
（１）葉書により申し込みを行う場合 
〒100-8970 東京都千代田区霞が関3-1-1合同庁舎４号館 
内閣府障がい者制度改革推進会議担当室 宛 
（２）FAXにより申し込みを行う場合 
FAX番号：03-3581-0902 
内閣府障がい者制度改革推進会議担当室 宛 
（３）ホームページにより申し込みを行う場合 
申し込みを行う場合は、以下のフォームよりお願いします。 
 
登録フォーム 
 
 記載事項 
表題 「障がい者制度改革推進会議（第５回）傍聴希望」  
傍聴希望者の「御名前（ふりがな）」、「連絡先住所・電話番号・FAX番号」、「介助者の
有無及び人数」、（差し支えなければ）「勤務先・所属団体」  
 
 その他 
車椅子で傍聴を希望される方は、その旨お書き添えください。  
お一人１枚（１通）ずつ申し込みください。  
 
《傍聴される皆様への注意事項》 
会議の傍聴にあたり、会議運営上必要な注意事項を、会場に掲示しますので、ご留
意下さい。 
これらをお守りいただけない場合には、退場していただくことがあります。 
障がい者制度改革推進会議担当室 
 
障がい者制度改革推進会議（第５回）の開催及び一般傍聴者の受付について 
http://www8.cao.go.jp/shougai/suishin/kaikaku/youkou.html#betsu 
 
未来へのバトン５８９…障がい者制度改革推進会議（第５回）の開催及び一般傍聴者
の受付について など 投稿者：ユリカモメ  投稿日：2010年 3月 9日(火)20時24分28秒 
2009.10.30大フォーラム特設掲示板 
http://6323.teacup.com/1031/bbs 
 
……申し込みの締め切りが、「３月１６日（火）、１７時必着」となっています。信用出来
るかどうかは、申し訳ありませんが、自分で確認して下さい。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1846 記事削除
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